



Hace 10 años:
15 de noviembre de 2014

Inauguran planta piloto de bioetanol

Alrededor de cinco años de investigación tomó la implementación de la primera planta piloto de biocombustibles de segunda generación del país, por lo que hoy es un gran avance a nivel nacional. La iniciativa que lideran desde el sector académico y empresarial, fue inaugurada y contó con la presencia de autoridades que calificaron como exitosa esta alianza creada entre la U. de Concepción, la Pontificia U. Católica de Valparaíso, Forestal Arauco, Masisa, Cmpc y Fundación Chile.